
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 22/2017 

Aos quatro dias do mês de Julho de dois mil e dezessete, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da Sessão 

anterior aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, a Secretária 

procedeu com a leitura das correspondências expedidas, onde havia um 

ofício para o Gabinete da Prefeita, e leitura das correspondências recebidas 

onde havia uma Mensagem Retificativa N° 003/2017 ao Projeto de Lei N° 

046/2017. Conforme ordem do dia, a Secretária procedeu com a leitura do 

parecer referente ao Projeto de Lei número quarente e três (43), parecer 

referente ao Projeto de Lei número quarenta e quatro (44), parecer referente 

ao Projeto de Lei número quarenta e cinco (45), parecer referente ao Projeto 

de Lei número quarenta e seis (46), e parecer referente ao Projeto de Lei 

número quarenta e sete (47), que colocados em votação individualmente, 

foram aprovados por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, 

o vereador Roque Weimann agradeceu a presença de todos e solicitou 

Pedido de Providência, solicitando uma parada de ônibus nas imediações da 

residência de José Löff, em Campestre Alto. O vereador Carlos Adriano 

Schlindwein agradeceu a Administração pelas providências tomadas em 

relação ao fechamento do corredor da Escola Municipal de Ensino 

Fundamental Saldanha Marinho. Aproveitou para solicitar ofício a Secretaria 

de Obras, solicitando que seja feita a pintura da escola mencionada. O 

vereador André Mallmann parabenizou a diretoria da Sociedade do 

município e a todos os envolvidos pelo sucesso do evento realizado no 

último sábado, em comemoração ao Dia do Padroeiro. Comentou sobre o 

Projeto de Lei número 046/2017, aprovado nesta sessão, esperando que a 



Administração execute-o o mais rápido possível. Aproveitou para agradecer 

ao Secretário da Agricultura pela iniciativa em relação ao Projeto de Lei 

número 047/2017, sendo que o mesmo vai trazer retorno ao município. O 

vereador Carlos Alberto Walter informou que esta em andamento o 

asfaltamento da estrada de Campestre Alto, com previsão de conclusão até 

o final do ano. Aproveitou para informar também que o Executivo aguarda 

recursos federais para fazer o calçamento de ruas no município. O vereador 

Luiz Hanauer disse que seria uma honra caso o nome de seu pai fosse 

usado para denominar o Ginásio de Linha Babilônia, mas acha importante 

considerar a opinião da comunidade. Aproveitou para se colocar a 

disposição da comunidade para resolver qualquer assunto relacionado ao 

Ginásio mencionado. Solicitou que seja encaminhado ofício para a 

Secretaria de Obras sobre o muro da Escola Municipal de Ensino 

Fundamental Saldanha Marinho, que esta cedendo. O vereador Sérgio Luis 

Chies passou sua vez. A vereadora Graciele Schmitz Werner também 

passou sua vez. O vereador Gelson José Bard parabenizou os envolvidos no 

evento em comemoração ao Dia do Padroeiro. Aproveitou para expressar 

sua indignação sobre a exposição dos vereadores na mídia. O vereador 

André Adilson Artus solicitou que seja encaminhado ofício a Secretaria da 

Educação sobre a previsão do início do Campeonato Municipal de Futsal. 

Aproveitou para comentar que ficou chateado com a exposição dos colegas 

vereadores na mídia em geral. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 04 de Julho de 

2017.  

  Em tempo, o vereador Carlos Alberto Walter solicita retificação no sentido de 

que suas manifestações: que o calçamento das ruas citadas no perímetro 

urbano, os recursos serão oriundo de convênio firmado com o DAER, com 



recursos do Estado; e em relação a pavimentação da estrada geral para 

Campestre, esta sendo executado projeto de medição posteriormente será 

feita a base(até o final do ano de 2017), sendo projetado a finalização da obra 

para o ano de 2018. 


